



El líder de la oposición en Puerto Rico se reúne con ejecutivos de S&P

El líder del principal partido de la oposición en Puerto Rico, Pedro Pierluisi, se reunió hoy en Nueva York con ejecutivos de Standard & Poor's (S&P) para transmitirles su opinión sobre cómo sacar a flote a la isla, cuya descomunal deuda fue rebajada por esta y otras agencias al nivel de "chatarra".

Así lo detalló este lunes el también comisionado residente en Washington a través de un comunicado, en el que explicó que el objetivo de la reunión fue "intercambiar ideas y opiniones sobre la economía" de la isla.

"Durante los pasados meses he estado en conversaciones con la comunidad inversora y las casas acreedoras para destacar el gran potencial que tiene Puerto Rico, aún en estos momentos de crisis fiscal", indicó.

En su opinión, "es importante mantener la comunicación para que se mantenga la confianza en Puerto Rico", especialmente desde que en febrero las grandes agencias de calificación degradaron la nota de la deuda de la isla al grado especulativo, conocido como "bonos basura" o "chatarra".

Pierluisi ha sido crítico con las políticas fiscales del actual Gobierno en la isla, pero, según dijo en su comunicado, también "ha fomentado siempre la promoción de Puerto Rico como una fábrica de talento con grandes oportunidades de crecimiento en las áreas de manufactura sofisticada, servicios profesionales y agricultura".

"En mi reunión con los representantes de S&P conversé con ellos sobre las propuestas y críticas constructivas que he hecho al Gobierno de Puerto Rico, específicamente el hecho de que los aumentos contributivos y los nuevos impuestos han debilitado aún más nuestra economía, por lo que entiendo que deben revertirse", dijo Pierluisi.

Además, el líder del principal partido de la oposición en la isla, transmitió su propuesta para enmendar el Capítulo 9 del Código de Quiebras federal para que incluya a municipios o corporaciones públicas de Puerto Rico que enfrenten una situación de insolvencia y que tengan que reestructurarse.

Pierluisi insistió en que el proceso federal es "más confiable y ordenado" que la ley recién aprobada en Puerto Rico para hacer viable la declaración de quiebra de los organismos públicos de la isla.

"La incertidumbre causada por la Ley de Quiebras local puede revertirse si logramos enmendar la ley federal para que las corporaciones públicas en Puerto Rico puedan acogerse al Capítulo 9 del Código de Quiebras federal igual que las instrumentalidades de Estados Unidos", defendió.

Además, "les aseguré que en el futuro, mi compromiso es que el Gobierno de Puerto Rico no gastará más de lo que genere y sus corporaciones serán autosuficientes", afirmó.

"De esta forma, lograremos regresar a una política pública de responsabilidad fiscal que garantizará que Puerto Rico cumpla con sus compromisos y vuelva a tener la oportunidad de tener acceso a los mercados financieros a tasas razonables," agregó.

En julio pasado, Pierluisi se reunió con los directivos de Moody's, Fitch y múltiples fondos de inversión que tienen deuda pública de la isla, para presentarles también su visión de hacia dónde debe dirigirse Puerto Rico.

Standard & Poor's redujo la nota que confiere a los bonos de obligaciones generales de Puerto Rico de BB+ a BB, tras aludir a la aprobación de la ley que crea el marco legal para que las corporaciones públicas de la isla puedan declararse en quiebra y reestructurar su deuda.

Moody's y Fitch tomaron recientemente acciones similares remitiéndose también a la ley aprobada por el gobernador Alejandro García Padilla el pasado 28 de junio.